



Morgan Stanley rebajó valoración de **Ecopetrol** por retos en producción de petróleo

La financiera multinacional ajustó su precio objetivo debido a crecientes



La producción de petróleo de **Ecopetrol** llegó a 737.000 barriles por día en 2023, la cifra más alta de los últimos 8 años. Foto: Archivo



El Colombiano

Colprensa

04 de marzo de 2024

Morgan Stanley ha rebajado la valoración de la petrolera **Ecopetrol** SA (NYSE:EC), de Equalweight a Underweight. Además, ha ajustado su precio objetivo para las acciones de la empresa, **reduciéndolo de US\$11 a US\$8,50.**

La decisión se tomó debido a la preocupación por el aumento de los costes de producción y los desafíos en la producción de petróleo en Colombia. Morgan Stanley prevé que estos factores podrían dar lugar a menores beneficios para **Ecopetrol.**



Empresas

Ganancias de **Ecopetrol cayeron 42,8% en 2023, precios del petróleo y más impuestos le pasaron factura**

Según el informe de Morgan Stanley, “si bien las acciones de **Ecopetrol** se

Te puede interesar



Burger King cierra local en Envigado después de que un comprador le pidiera al dueño comprarle gas a PDVSA en 2025

hace 39 minutos



Ecopetrol dará dividendo extraordinario a sus accionistas, este es el monto



Hito en EPM: produjo primeros 5 kilogramos de hidrógeno verde y prevé importantes negocios



Aterizó: **ya está en Colombia** el exjefe paramilitar Salvatore Mancuso



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Alex Morgan rompió el silencio sobre el encuentro con Catalina Usme: “ayudó un poco a animar a mi equipo”

hace 2 horas



Ya hay fecha para elecciones presidenciales en Venezuela: serán el próximo 28 de julio

hace 41 minutos



“Cuando llegué apenas me encontré con \$50 millones en

mantuvieron relativamente estables en 2023, impulsadas por una atractiva rentabilidad por dividendo y una equilibrada relación riesgo-recompensa, **las perspectivas han cambiado debido a estos vientos en contra emergentes**".

A pesar de que las acciones de la empresa se han visto respaldadas por una fuerte rentabilidad por dividendo en el último año, se espera que el aumento previsto de los costes de producción y las posibles dificultades para mantener los niveles de producción de petróleo en Colombia provoquen revisiones a la baja de los beneficios.



Ecopetrol 
@ECOPETROL_SA · Seguir 

#ResultadosEcopetrol | A pesar de un entorno retador, logramos el segundo mejor año de la empresa con records en producción y transferencias a la nación. Avanzamos en la protección del negocio tradicional al tiempo que impulsamos la transición energética.
#EnergíaQueTransforma



Jose Antonio Ocampo  @JoseA_Ocampo

En esta entrevista afirmo que no hay señales de alarma en las cifras de Ecopetrol. Las ganancias disminuyeron, como se esperaba, dada la baja de los precios del petróleo. La producción aumentó y las reservas bajaron, pero no incluyen las de los nuevos descubrimientos, que están...

9:04 a. m. · 4 mar. 2024 

 65  Responder  Compartir

[Leer 13 respuestas](#)

La revisión del precio objetivo de Morgan Stanley refleja sus expectativas de que **Ecopetrol** podría tener dificultades para mantener el reparto de dividendos en los niveles anteriores. Según el analista, **hay pocas probabilidades de que la empresa pueda ofrecer dividendos elevados en un futuro próximo.**



Empresas

¿Está buscando prácticas? Ecopetrol abrió convocatoria para 316 estudiantes

Los inversores de **Ecopetrol** y los observadores del mercado seguirán de cerca los resultados financieros de la empresa en los próximos meses, especialmente a la luz del análisis de Morgan Stanley y la revisión del precio objetivo, que indica una postura más cautelosa sobre el potencial de la acción.

Los impactos

La acción de **Ecopetrol** ha reportado caídas después de que la compañía dio a conocer sus resultados financieros de 2023.

La empresa este lunes tuvo una jornada de números rojos, pues la especie alcanzó un valor de \$2.120 en las operaciones en la bolsa este 4 de marzo. Esto significó una caída del 5,36% frente al valor del día anterior.

Y en los últimos cinco días, la acción se ha desplomado 10,17%, con un máximo de \$2.360 y un mínimo de \$2.120, alcanzado ayer.

Para la multinacional estadounidense, el precio actual de la acción de **Ecopetrol**, es decir, el valor en el mercado, está por encima de su precio objetivo.

Esto significaría que la acción está cara, por lo que su recomendación sería vender.

De acuerdo con Gregorio Gandini, fundador de Gandini Análisis, normalmente este precio objetivo se fija para los próximos 12 meses, **y si Morgan Stanley considera**



caja, pero deudas por más de \$97.000 millones": gerente de Metrosalud

hace 41 minutos 



Atlético Nacional femenino sacó su plan de abonos para ver a las 'Queens' en el Atanasio Girardot

hace 2 horas 



Motociclista se salvó de milagro tras caer a un abismo de 50 metros en la vía Medellín - Santa Fe de Antioquia

hace 29 minutos 

Te recomendamos



Elon Musk dejó de ser la persona más rica del mundo, ¿quién lo desbancó del primer lugar?

hace 2 horas 



Estas son las ciudades más mal educadas y la mejores educadas de Colombia, ¿dónde se ubica Medellín?

hace 2 horas 



Nataly Umaña se sinceró por primera vez sobre su matrimonio: "A veces el amor no es suficiente"

hace 2 horas 



Video | Los goles más importantes de Dorlan Pabón en Atlético Nacional, ¿cuál es su favorito?

hace 8 horas 

Utilidad para la vida



¿La calidad del aire afecta a nuestras mascotas?

hace 6 horas 



¿Qué es el trastorno de pica en perros y cuáles son sus consecuencias?

hace 8 horas 



Teletrabajo, opción innegociable en empresas colombianas





Día Internacional de la Obesidad: Mascotas también luchan contra el sobrepeso



que el precio actual del mercado esta por encima de su esperado es una señal de venta.

“Sin embargo, hay que recordar que **estas proyecciones se ajustan con cada publicación de balances**. Además, esta visión representa también la incertidumbre de los contratos de exploración en Colombia”, indicó el analista.

Para seguir leyendo



< Anterior

Siguiente >

Alex Morgan rompió el silencio sobre el encontrón con Catalina Usme: “ayudó un poco a animar a mi equipo”

Las máximas figuras de Colombia y Estados Unidos se confrontaron durante la derrota 3-0 de la Tricolor.

hace 2 horas

Elon Musk dejó de ser la persona más rica del mundo, ¿quién lo desbancó del primer lugar?

El dueño de X (antes Twitter) y la firma aeroespacial SpaceX, vio disminuir su riqueza en más de 30.000 millones de dólares por la caída en el precio de las acciones de Tesla.



Musk tiene una fortuna de 198.000 millones de dólares. Quien ahora ocupa el primer lugar como la persona más rica del mundo lo superó por 20 millones de dólares. FOTO: AFP

Agencia AFP

hace 4 horas



El empleo que busca está a un clic

[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

El fundador de la gigante del comercio en línea Amazon, **Jeff Bezos, recuperó su lugar como la persona más rica del mundo, destronando al magnate sudafricano**

ELON MUSK en el índice de multimillonarios de la agencia *BloomDerg*.

Según el informe divulgado la noche del lunes, **la fortuna de Bezos asciende a 200.000 millones de dólares**, superando los 198.000 millones del dueño de la fabricante de autos eléctricos Tesla.



Economía

Para ellos no hay crisis: los más ricos iniciaron 2024 con más plata

Musk, que también comanda la red social X (anteriormente Twitter) y la firma aeroespacial SpaceX, **vio caer su riqueza en más de 30.000 millones de dólares** a medida que el precio de las acciones de Tesla ha caído un 25% en los últimos meses.

Lea aquí: [**¿Por qué el poder ya no está en los países?**](#)

Para agravar los problemas de Musk, **un tribunal aprobó en enero pasado la anulación de su enorme acuerdo de compensación y cobros con Tesla**, valorado en 55.800 millones de dólares y firmado originalmente en 2018.



Economía

Elon Musk llega con Tesla a Colombia: la empresa constituyó filial y tendrá importantes negocios

Por eso a **Musk**, no le quedó más que ironizar este martes con [**la caída de las redes sociales de Meta \(Facebook, Instagram y Threads\)**](#) para distraer la mirada de su caída como el hombre más rico del mundo.